

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya skripsi dengan judul “Peningkatan Sikap Ilmiah Siswa Kelas V dalam Pembelajaran IPA melalui Strategi *Discovery Learning*” dapat diselesaikan. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri, melainkan berkat rahmat dan karunia-Nya, serta dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak. Pertama kepada Drs. Sutrisno, M.Si selaku pembimbing I dan Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku pembimbing II. Keduanya telah membimbing, mengarahkan, meluangkan waktu dan pikiran untuk peneliti dalam proses penyusunan skripsi ini.

Kedua, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd, selaku Ketua Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan seluruh dosen Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya kepada peneliti selama mengikuti pendidikan. Kemudian, terima kasih juga kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, beserta Dr. Anan Sutisna,

M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan yang juga turut membantu peneliti dalam penyelesaian tugas akhir ini.

Lebih khususnya lagi, peneliti sangat berterima kasih kepada orang tua tersayang, serta kakak dan adik yang dengan penuh kesabaran telah mendo'akan dan memotivasi peneliti. Tanpa do'a dan segala dukungan mereka, peneliti tidak akan mungkin menyelesaikan sampai ke tahap ini. Tidak lupa juga terima kasih kepada para sahabat tercinta yang senantiasa mendukung, membantu, dan kebersamai peneliti dalam proses penyusunan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih terdapat kekurangan dan jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, peneliti sangat menerima kritik dan saran membangun dari berbagai pihak demi perbaikan proses penelitian agar lebih baik. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, 4 Januari 2017

Peneliti,

Siti Mulhamah